

東京商工新聞

第478号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電話 03-5692-5081

FAX 03-5692-5091

発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp

春の運動 全都で前進つかもう

東商連 新春決起集会を開催

1月13日、北区の北とびあを会場に東商連新春決起集会を行いました。参加者は会場に71人、リモート参加は39ヶ所となりました。

はじめに星実会長はあいさつで「暮らす上でも商売をするのも大変な今、旺盛な相談活動が地域を支えています。1月から始まった春の運動で、要求実現のために強く大きな民商をつくらう」と訴えがありました。来賓には、日本共産党・山添拓参議院議員と、曾根肇都議会議員も参加。山添議員は「岸田首相の新しい資本主義を謳っているが、安倍・菅内閣路線を引き継ぐ姿勢は変わらない。また『人す』と、挨拶しました。にやさしく危機に強い体制づくり」と言いながら、都の月次支援金、北区民防衛費を上げ、相手の基地を殲滅させる能力を請うたに受け付けられない。や、『実態を備えること見ずに不備扱い』などの相談が寄せられ、一つ一つの力を注ぐとつ事実を積み重ねて実行権には国民の暮らしたや命は任せらんと実行させていきましょよ。そして、都立病院と強調。その独法化が狙われていまして、「多す。コロナ過で病床の中心を支えてきたトップ1願い消費税減税、そして6波の今、まだまだ先の導入中止から実施するとなつていなど、みなさんご要望の署名もぜひ一緒に頑張りましょよ」と連帯の



春の運動について訴える星会長



地を殲滅させる能力を請うたに受け付けられない。や、『実態を備えること見ずに不備扱い』などの相談が寄せられ、一つ一つの力を注ぐとつ事実を積み重ねて実行権には国民の暮らしたや命は任せらんと実行させていきましょよ。そして、都立病院と強調。その独法化が狙われていまして、「多す。コロナ過で病床の中心を支えてきたトップ1願い消費税減税、そして6波の今、まだまだ先の導入中止から実施するとなつていなど、みなさんご要望の署名もぜひ一緒に頑張りましょよ」と連帯の

地を殲滅させる能力を請うたに受け付けられない。や、『実態を備えること見ずに不備扱い』などの相談が寄せられ、一つ一つの力を注ぐとつ事実を積み重ねて実行権には国民の暮らしたや命は任せらんと実行させていきましょよ。そして、都立病院と強調。その独法化が狙われていまして、「多す。コロナ過で病床の中心を支えてきたトップ1願い消費税減税、そして6波の今、まだまだ先の導入中止から実施するとなつていなど、みなさんご要望の署名もぜひ一緒に頑張りましょよ」と連帯の

地を殲滅させる能力を請うたに受け付けられない。や、『実態を備えること見ずに不備扱い』などの相談が寄せられ、一つ一つの力を注ぐとつ事実を積み重ねて実行権には国民の暮らしたや命は任せらんと実行させていきましょよ。そして、都立病院と強調。その独法化が狙われていまして、「多す。コロナ過で病床の中心を支えてきたトップ1願い消費税減税、そして6波の今、まだまだ先の導入中止から実施するとなつていなど、みなさんご要望の署名もぜひ一緒に頑張りましょよ」と連帯の

集まって話し合っ てコロナ禍を乗り越えよう 東青協第42回定期総会

東商連青年部協議会が、12月18日に2年ぶりとなった総会を開催しました。ウエブを併用し役員・代議員が24人参加し、今後の運動方針、役員、財政について決定しました。総会には東商連の星実会長が来賓あいさつをし、日本共産党の山添拓参議院議員もウエブでつなげて国会情勢報告を行いました。

山添議員は「岸田政権は持続化給付金の第二弾として、事業復活支援（江戸川 行政書士）、金」を打ち出したが、持「食堂を経営して、今度居酒屋も始める予定。皆さんの知恵も借りてほしい」（豊島・文京飲食業）など、自分の商売や青年部への思いが語られました。

その後2つの民商から決意表明がありました。江東民商の豊田文男会長は、「春の運動で支部の組織建設とインボイス制度中止の運動に大いに取り組んでいきたい」と話し、板橋民商の猪田佳一会長は、「共済会加入率95%までもう少しとなった。目標をもって読者、会員共済、婦人、青年の5課題前進をめざしていく」と決意を語りました。最後に、「団結がんばろうで締めくくりました。」



2年ぶりの総会を行った東商連青年部協議会



ウェブで各地の代議員とつながりました

3.13 重税反対集会に参加しよう

全国規模で行われる集会です。憲法改憲阻止や消費税引き下げ、税務署の横暴を許さない運動の結節点として成功させましょう。集会は地域によって会場・時間などが違いますので確認してご参加ください。

掲
示
板

案は満場一致で採択され、新役員体制も承認されました。議長に再任された渡邊恵司議長（建築業）は「消費税は本当に重い税制であり、インボイス制度は知れば知るほど危険な制度。コロナ危機だからこそ、業者青年同士が集まり合う場所が本当に必要。集まって情報を交換してコロナ禍を乗り越えよう」と呼び掛けました。

つながり深めリース作り

蒲田民商婦人部 新入部員歓迎会

蒲田民商婦人部は秋の運動で11人の部員を迎えました。コロナ禍で集まりの計画ができませんでしたが、「新入部員とつながりたい」「歓迎会をやつたらどうか」と、12月12日に新入部員歓迎会を開催しました。新入部員2人を含め6人が参加しました。

一部は食事を兼ねて交流会。自己紹介や商売について話し合いました。一部は会員の花屋さんを講師にクリスマスリース作りを行いました。リース作りは全員が初めてでしたが、竹で作られた輪



にグリーンの葉や松ぼっくりなどの木の葉、リボン、お花をつけていき、個性豊かな素敵なリースが完成しました。

(蒲田民商 荒井富士子)

2022年の展望誓い 豊島・文京民商共済会 七福神巡り

毎年恒例の共済会主催の七福神めぐり散策会を1月9日に行いました。今回は池上の七福神をまわりました。池上駅から出発し、曹禅寺(布袋尊)、微妙寺(毘沙門天)、本光寺(大黒天)、厳定院(弁財天)をめくり、池上本門寺へ。



本成院で集合写真!

敷地内の食堂でお昼ご飯を食べ、昭和のスター・力道山の墓を見学。その後、妙見堂(寿老人)、養源寺(毘沙門天)最後に本成院(福祿寿)で

発祥の地の一つ。民商合併後、初めての散策会でしたが、「とても楽しかった」と参加者から感想が寄せられました。

(豊島・文京民商 熊谷 雅敏)

板橋民商 商店街新春宣伝行動

板橋民商は、1月9日に毎年恒例行事、新春宣伝行動に取り組みました。



(板橋民商 濱田惇郎)

新春宣伝行動では、大山ハッピーロードの商店に民商のチラシを配つたり、消費税減税・インボイス中止を求める署名を訴えながら、「商売や暮らしで困つたら民商へ相談して」と宣伝しました。この日は11人が参加し、約1時間半の宣伝で署名24人分、チラシ300枚を配布しました。

俳句

石川貞夫選

バイオリンの余韻消え入る冬銀河
 (評) 透きとおる冬の夜の詩情に酔われる。
 江戸川区 細川 風緒

戦無き国に住みあて初御空
 (評) それを壊そうとする者を 許さぬ思いの一句。
 足立区 望月千恵子

両の手に故郷の林檎おすそわけ
 大田区 馬場 恵子

朝日浴び音符のごとき氷柱かな
 江戸川区 細川 水雲

給湯器の壊れ風聞く夜かな
 三鷹市 根岸 操

風の夜の接待おでん頬ゆるみ
 大田区 山根 康子

マスクごし目と目で会話コロナの禍
 葛飾区 石井三和子

水仙のかけり少なし陽はぬくし
 狛江市 相馬 里子

街中の公園に座す雪だるま
 大田区 高橋 清美

【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者には図書カードを贈呈いたします。
 *他にも佳句あり。次回もぜひ健筆を!

読者の

ひとこと



全国一律賃上げを

先月屋久島へ帰省しました。土地は安くても家の建築費に輸送費が上乗せされ、車は必須。全国から届く生鮮食品は割高で生活にかかる費用は東京と変わらないと実感。なのに最低賃金は821円。なかには最低賃金を守らない企業も。全国どこでも生活できる一律の賃上げが必要だと島の人とも話になりました。

(大田区 花田優子)

倉敷民商弾圧事件 検察は控訴を取り下げよ 弾圧のためだから検察

1月号のバズルの答え フクジュソウ 次の方に図書カードを送ります。

鈴木トミ(足立区)
 川居義昭(大田区)
 粕谷カ(西東京市)

敬称略

お楽しみ図書カードが当たる ザ・クロスワード

No.149

ヨコのカギ

- 1 太陽系の惑星の一つ
- 4 ギリシャ神話に登場する翼のある馬
- 7 暦の上では春です
- 9 建物の重要部材の一つ
- 10 アインシュタインも湯川秀樹も……学者
- 11 氷柱って読めますか?
- 12 奇……、復……
- 13 川の最後のところ
- 15 かこの編み目です
- 16 三原色の一つ
- 17 虎と竜の間にいます
- 19 糸瓜って何と読む?
- 21 ウルトラ……、バット……、スパイダー……
- 22 うなじの中央のくぼみ
- 24 気性や気立てのこと
- 25 シャイですね

タテのカギ

- 1 狼師の仕事です
- 2 立春の前日
- 3 忘れたり落したりしてなくした物……物
- 4 慶応大学の紋章は……マーク
- 5 世界最大の……砂漠
- 6 旧国名はセイロン
- 8 北原白秋作詞の童謡……唄
- 9 郵便物を数える助数詞
- 10 節分に食べますか?
- 11 漢字の偏の一つ
- 12 事件の……を握る人物……しゅうゆ
- 13 宝石にもなる生き物
- 14 AIとは人工……
- 15 使い古した布や衣服
- 16 お金の出入りを記録する方法



答えはハガキ・ファックス・メールに書いて東商連まで送ってください。所属民商名・団体名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと紙面についてのご意見・ご要望・営業ごかしなどの状況をお寄せください。正解者多数の場合抽選で、3人に図書カードをプレゼント。発表は紙面に掲載します。

倉敷民商弾圧事件から8年 1.21怒りの宣伝行動



事件の概要と裁判への支援を訴えました

2014年1月21日、国税局・公安警察、地検が倉敷民商事務所などを家宅捜索、そして事務局員の瀬屋町子さんたちを逮捕しました。

あの日から8年、倉敷民商弾圧事件のたたかいが全国に広がり、怒りの宣伝行動が1月21日に展開されました。

全国連絡会がお茶ノ水駅前前で水断幕、のぼりを立て、リレートークで裁判への支援を訴え、ピラを配布しました。この宣伝には、国民救援会、全商連、東商連、東京の会などから11人が参加しました。

コロナ感染拡大のなかでの宣伝でしたが、3メートルの横断幕が目立ち、通行人が目を止めて見ていた。署名板を持つメンバーに「しばらく話し込む人が何人かいました。ピラを受け取って初めて事件の受け取りも良い宣伝行動でした。結果として、1時間弱で5人分の署名が集まりました。

署名に応じた50代の女性は「この事件は、モノ言つ組織は黙らせると



署名に応じた方と対話が弾みました

大のなかでの宣伝でしたが、3メートルの横断幕が目立ち、通行人が目を止めて見ていた。署名板を持つメンバーに「しばらく話し込む人が何人かいました。ピラを受け取って初めて事件の受け取りも良い宣伝行動でした。結果として、1時間弱で5人分の署名が集まりました。

署名に応じた50代の女性は「この事件は、モノ言つ組織は黙らせると